



Ufhuser Zeitung

Ufhusen, 16. Februar 2022

Sammlung für Neuuniformierung gestartet



Am Dienstag, 18. Januar 2022, 20.30 Uhr fand der Startschuss für das Jubiläumsjahr der Musikgesellschaft mit einem Feuerwerk über Ufhusen statt. Gleichzeitig war dies auch der Start der Haussammlung für die Neuuniformierung bei der Bevölkerung. Wir durften an diesem Abend mit den anwesenden Personen auf dem Vorplatz der Fridli-Buecher-Halle dreifach anstossen:

- Auf das Jubiläumsjahr
- Auf den Start der Sammlung für unsere Neuuniformierung
- Auf unsere neue Uniform

Rund ein Monat läuft seit diesem Startschuss unsere Sammelaktion. Einige Personen konnten schon besucht werden, andere folgen in den nächsten Wochen. Wir sind bis jetzt begeistert, wie wir bei der Bevölkerung auf das Wohlwollen und die Unterstützung zählen können. Wir haben die Hälfte unseres Zieles bald erreicht. Herzlichen Dank!

Alexandra Schärli - unsere Posaunistin und Leiterin des Uniformenkomitees erzählt im Video auf der neuen Webseite www.mg-ufhusen.ch gerne, warum wir eine neue Uniform brauchen. Das Video ist auch hier via QR-Code abrufbar.

